



Hans Peter Spielmann 2013

Lebendige Bilder

Eine Ausstellung anlässlich des **Welt-AIDS-Tages** 2013



Die Diagnose HIV-positiv zu sein, führt viele Betroffene in die Isolation. Deshalb bot die AIDS-Hilfe Stuttgart e.V. mit Unterstützung der DAK mit der Aktion „Lebendige Bilder“ HIV-positiven Menschen, deren Angehörigen und Freunden eine Plattform, um sich auszudrücken und zu zeigen, wer sie sind, was sie sind, wie sie sich fühlen...

Einladung zur Vernissage

am Montag, 2. Dezember 2013, um 19 Uhr im Rathaus Stuttgart,
Foyer Erdgeschoss

Die Ausstellung ist zu sehen vom 2. Dezember 2013 bis zum
3. Januar 2014, immer werktags von 8 bis 18 Uhr, im Erdgeschoss
des Stuttgarter Rathauses.

Mit Unterstützung der Gemeinderatsfraktion
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

